

ECOLE Infos...



Ecole Publique - FEGREAC

N° 275

2 mai 2025



Piscine MS/GS

Tous les élèves de MS/GS (y compris les 5 MS de la classe de Marie-Agnès) commenceront leur cycle « natation » le lundi 5. Ils iront à la piscine de Guémené-Penfao tous les matins jusqu'au jeudi 22 mai. Ces séances de natation doivent permettre à chaque élève d'atteindre un des 3 paliers de « l'aisance aquatique ».

Nous en profitons pour remercier les parents qui peuvent accompagner Sophie et Gwénaëlle afin d'aider les élèves dans les vestiaires car sans eux, l'activité ne serait pas possible !

Sortie à la ville



Le mardi 6 mai, les élèves de la classe de Julien (CM1/CM2) se rendront à Rennes pour visiter le Musée des Beaux-Arts le matin et découvrir l'opéra et ses coulisses l'après-midi. Ils s'y rendront en train : les élèves ont rendez-vous à 8h15 à la gare de Redon. Nous remercions les parents qui exceptionnellement conduiront leurs enfants à Redon plutôt qu'à l'école et viendront les chercher à leur retour à 17h22. Cette journée promet d'être riche en souvenirs !

La visite guidée du musée est gratuite, celle de l'opéra coûte 128,50€ et le transport en train nous revient à 182,40€. Nous remercions l'APE et la municipalité qui financent entièrement le coût de cette sortie !

Sortie à la ferme



Dans le cadre du projet « alimentation de territoire » de Redon Agglo, les classes de CE1/CE2 (plus les 4 élèves de CE1 de la classe de Jérôme) et CE2/CM1, ont bénéficié de 3 animations menées par Laurence GREGOIRE, une diététicienne de l'association « Du pain sur la planche ». Pour clôturer ce projet, tous les élèves concernés par ce dispositif se rendront dans une exploitation agricole de la commune !

Le vendredi 16 mai, ils se rendront donc à la ferme « l'aiguille Consoude » à la rencontre d'Anissa QUEMENEUR et de son troupeau de brebis : ils pourront découvrir le fonctionnement de la ferme et la fabrication des fromages, rencontrer les animaux et fabriquer leur propre fromage blanc !

Après une randonnée le long du chemin de halage pour rejoindre le Thénot, les élèves passeront toute la journée à la ferme et y pique-niqueront le midi avant de revenir à l'école !!

Nous en profitons pour remercier Laurence, Anissa ainsi que Redon Agglo (qui finance entièrement cette action) pour permettre aux élèves de profiter d'une telle expérience !

Cinéma

Le mardi matin 29 avril, les 2 classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 sont allées au Cinémanivel de Redon pour voir « Le royaume de Kensuke ».

Nous en profitons pour remercier l'APE et la municipalité qui ont financé entièrement le coût de cette sortie (transport [129 €] + entrées [134,40€] = 263,40 €) ce qui permet de ne demander aucune participation aux familles.



100ème jour



Le mardi 29 avril aura été un jour spécial pour la classe de CP/CE1 : en effet, c'était le centième jour de classe depuis la rentrée de septembre (nous en sommes sûrs car nous comptons chaque jour pour savoir où nous en sommes !!). Cette journée était donc l'occasion de célébrer ce jour particulier en réalisant de nombreux défis (mathématiques, littéraires, artistiques, sportifs,...) qui tourneront tous autour du nombre 100. Elle s'est terminée par un goûter lors duquel les élèves ont pu déguster les gâteaux préparés par Ninon et sa maman... Une journée forcément extraordinaire !

Dates à retenir



Le vendredi 23 mai :

Vers 17h30, tous les élèves de l'école vous invitent à venir assister à un concert pour vous présenter tout le travail mené cette année avec Waga, musicien intervenant du Conservatoire de Redon. Les élèves de maternelle, qui n'ont pas la chance de pouvoir bénéficier de ces interventions, ont toutefois appris certains chants avec leurs enseignantes et pourront donc se joindre aux élèves d'élémentaire pour ce moment fort de cette fin d'année ! Quelques résidents de l'EHPAD, qui ont appris le même répertoire (chants sur les thèmes du partage, du vivre ensemble, de la différence, de la tolérance...) que nos élèves nous rejoindront pour l'occasion. Nous vous donnerons quelques précisions dans les jours à venir concernant l'organisation précise de cette soirée !

Le samedi 21 juin :

A partir de 10h, les portes de l'école seront ouvertes pour la traditionnelle fête de fin d'année. En accord avec les parents de l'APE (Association des Parents d'Elèves), nous avons choisi d'organiser cette fête un samedi (et non plus le vendredi soir comme depuis plusieurs années...) : nous ferons un bilan avec eux pour voir si ces nouvelles modalités conviennent mieux !

Le programme n'est pas encore complètement défini : il vous sera communiqué dans les prochaines semaines. Le matin, les élèves feront des présentations aux familles. Le midi, un repas sera proposé et l'après-midi (jusqu'à environ 16h30) sera consacré aux jeux !